



PRESENTACIÓN DEL Nº 29 DE LA LA REVISTA “ARTE, ARQUEOLOGÍA E HISTORIA”.

Crónica: Jesús Padilla González.

Fotografías: Rafi Gómez Luna.

En el Salón de Plenos de la Excm. Diputación Provincial de Córdoba, y previa a la celebración de la Asamblea General Ordinaria de la Asociación Arte, Arqueología e Historia celebrada el día 20 de enero del presente año, se presentó el número 29 de la revista que anualmente edita nuestra Entidad.

Al evento asistió el Diputado delegado de Cultura de la Corporación Provincial, D. Gabriel Duque Moreno, el cual, abrió el acto con unas breves palabra de felicitación a la labor que viene desarrollado la Entidad y a destacar la importancia de tiene la Revista como divulgadora de la Cultura de la Provincia y Comunidad Autónoma.

A continuación, tomó la palabra al presidente de la Entidad organizadora, D. Rafael Rodríguez Fernández, el cual, tras agradecer a la Diputación la colaboración que ofrece a nuestra Entidad en la edición de la Revista y glosar la importancia que tiene la publicación que se presenta en la historia de la Asociación y para el futura de la misma, cedió la palabra al director de la Revista D. Jesús Padilla González.

Éste, reiteró el agradecimiento a la Excma. Diputación por la publicación de la revista, al Diputado presente por la gentileza de acompañarnos en este acto y a todos los investigadores que había colaborado en la edición de la revista (Jesús S. Venzalá Castilla, María del Mar Gutiérrez Murillo, María Pilar Calvo González-Regueral, Juan Carlos Jiménez Díaz, José Rabasco Aguilar, Paula Coronas, Laura I. Ortiz Ramírez, Carlos Márquez, María Dolores Baena Alcántara, Ildfonso Robledo Casanova, Juan Manuel López Márquez, José María Manuel García-Osuna y Rodríguez, Juan-Bautista Gutiérrez Aroca, Francisco Olmedo Muñoz, Ángel Galán Calvo y el autor de este texto, cuyos artículos glosó y los cuales que les exhortó a que siguieran colaborando en los próximos números de la Revista.

Como quiera que se publica en la Revista dos artículos de la historia de Pedro Abad, acompañando a sus autores, Ángel Galán Calvo y Jesús Venzalá, asistieron al acto el Alcalde, D. Juan Antonio Rodríguez Cuadrado, y la Concejala de Cultura, D^a Mari Carmen Villarejo Castillo, del Ayuntamiento de esta población.

La revista llega a 285 asociados, se intercambia con otras 32 revistas de instituciones nacionales y extranjeras, forma parte del fondo de 110 bibliotecas locales de Córdoba provincia, 40 museos, 94 institutos, y 23 corresponsales de la asociación en los pueblos de la provincia, además de facultades de Andalucía relacionadas con el arte, la arqueología y la historia y sus contenidos se publican en la página web de la Asociación, de modo que pueden ser consultados libremente por cualquier persona interesada.

Es una revista de calidad y adaptada a las exigencias de normalización académica con la que se intenta potenciar la investigación promoviendo la divulgación de las aportaciones de nuestros estudiosos en Arte (en el presente número se publican 7 artículos), Arqueología (3 artículos) e Historia (7 artículos).

Es una Revista-documento de consulta como lo demuestran los miles de internautas que se la descargan o la leen para informarse o relajarse disfrutando de sus contenidos.